



園からのお知らせ



日ごとに秋の深まりを感じ、冬の訪れを感じる季節になりました。

10月の行事は天候に悩まされました。里山は残念ながら雨で行けませんでした。お家の方が作ったお弁当は相当嬉しかったようです。お忙しい中、お弁当作りありがとうございました。近いうちに里山に行けるように計画したいと思います。

今年の運動会はWEB配信でしたが、子ども達が取り組んでいる様子、伝わりましたでしょうか。保護者の参加ができなかったのは、本当に心残りですが、これからは、少しずつ保育活動も通常に戻していきたいと思えます。

この頃は、日々の活動の中で子ども達の成長を頼もしく感じる事が多くあります。新型コロナウイルス対策、この季節に流行する感染症へのご協力をお願いする中ではありますが、引き続き子どもたちの成長を見守っていききたいと思います。

10月23日は、里山でのお芋ほり体験（サツマイモ・里芋）、各園・地域の多くのご家庭の方に参加していただきました。卒園した子ども達も多く参加してくれて、楽しい時間を過ごすことができました。

11月は、第三者評価のアンケート調査があります。今回は、初めてWEBでのアンケート調査になります。皆様には、お手数をおかけしますが、より良い保育に繋げていきたいと思えますので、ご協力お願いいたします。

朝晩冷え込む季節となりました。体調を崩さないように気をつけてお過ごしください。

園長 城所 理恵



保育目標

<p>ひよこ組（0歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 戸外遊びやお散歩を通して秋の自然を感じる。 ・ 健康状態を把握して、生活リズムを大切にしながら過ごす。 	<p>あひる組（1歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 散歩や戸外遊びを通して、秋の自然に触れて楽しむ。 ・ 簡単な身の回りのことを自分でしようとする。 	<p>ぺんぎん組（2歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 散歩や戸外活動を通し、落ち葉や木の実を拾い秋の自然を感じる。 ・ 手洗い、うがいの大切さを知る。
<p>ねこ組（3歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 自分で出来る身の回りの事を自らおこなうとする。 ・ 身近な秋の自然に触れ、季節の変化を感じる。 	<p>とら組（4歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 言葉のやり取りを楽しみ、相手の意見に耳を傾けながら遊びを深めていく。 ・ 身近な秋の自然に触れ、遊びに取り入れる面白さを感じる。 	<p>らいおん組（5歳児）</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ 身近な自然の変化に気付く、季節の移り変わりを知る。 ・ 友達と一緒に共通のイメージを持って表現する楽しさを味わう。

【お楽しみ会（発表会）】12月22日（水）

今年の発表会は幼児クラスが「お楽しみ会」としておこないます。コロナ感染が落ち着いている現在、保護者の方に観覧していただけるような方向で検討しています。詳細は後日お手紙を配布いたします。

場所：城山保育園上石原 4、5歳保育室 対象：3歳児～5歳児

時間：らいおん組 11時以降 ねこ組・とら組 15時30分以降

【水筒について】

気候も涼しくなりましたので、水筒の用意は10月までとさせていただきます。ご協力ありがとうございました。

【巡回相談についてのお知らせ】12月1日（水）

2回目になりますが、保育園に早期発達支援士の先生が来園し、子どもたちの様子を見ていただきます。子どもたちが生活しやすいよう関わり方や指導のアドバイスを受けます。保護者の皆様からも聞きたいことがありましたら、この機会に担任までご相談ください。

【西部地域文化祭のお知らせ】10月30日（土）～11月7日（日）

西部公民館で4歳とら組・5歳らいおん組の作品が展示されます。

ぜひ親子で足を運んでみてください。※11月1日（月）は休館日です。



【さといも・さつま芋、親子掘り体験】

23日（土）里山での親子掘り体験に参加された方々、ありがとうございました。当日はとてもいいお天気でしたね。「おおきなおいも～とれたよ」と嬉しそうに教えてくれました。また、芋ほりの後には里山で自然と触れ合って遊ぶことも楽しめた子もいたようです！毎月第一土曜日の午前9時から11時に「里山であそぼう会」を開催していますのでぜひ里山でのワクワクドキドキの遊びをしてみてくださいね！



【さつま芋掘り】

27日（水）ねこ組、とら組、らいおん組がさつま芋掘りをしてきました。

「あった～！」と歓声をあげて一生懸命に掘る子どもたちの姿がとても印象的でした。

大きなお芋を背負い、頑張って保育園まで持ち帰ってきました！



【運動会ごっこ】

今年度は、運動会ごっことして楽しむことができました。開催にあたっては、保護者の皆様にはご理解をいただきましてありがとうございました。当日は、たくさんのお友だちや職員の声援をうけて取り組んできたものを披露することができました。運動会ごっこの様子はホームページに載せていますので、子どもたちの頑張る姿をぜひご覧ください！